

Einladung

Expedition nach Pakistan



Diesen Sommer führte Heinz Wohlwend eine Gruppe von acht Personen nach Pakistan. Im Rahmen einer Expedition, wollten sie gemeinsam den Spantik einen 7'027 Meter hohen Berg im Karakorum im nördlichen Pakistan besteigen. Die Tour musste aufgrund der Wetterverhältnisse leider abgebrochen werden.

In einem Diavortrag wird Heinz Wohlwend von dieser Expedition den Herausforderungen und den Erlebnissen berichten.

Wann: Montag, 11. Dezember 2023
Wo: Aula Schule
Zeit: 19 Uhr

Im Anschluss lädt die Gemeinde zu einem kleinen Apéro ein.

Gemeinde Schellenberg

Kommission für Sport und Freizeit